
Ratsherr Brozio – CDU-Fraktion – stellt in seiner Eigenschaft als Ortsvorsteher die Bedeutung 
des Angebots von Baumbestattungen auch in den Ortschaften heraus. Zur Trauerkultur gehöre 
das regelmäßige Aufsuchen der Gräber. Dies wird den weniger mobilen und älteren Angehörigen  
auf dem Friedhof vor Ort erleichtert bzw. ermöglicht. Außerdem erfüllt der Friedhof auch eine 
soziale Funktion, da dort insbesondere Senioren die Gelegenheit zur Kommunikation finden und 
nutzen. Daher stellt er den Antrag, die Beschlussfassung entsprechend umzuformulieren, um 
Baumbestattungen auf allen städtischen Friedhöfen zu ermöglichen.  


